
Cuestionario para candidatos en la carrera por la
alcaldía de Denver 2023

¡Muchas gracias por participar en nuestra encuesta! Nos emociona saber más sobre cómo planea
abordar algunos de los problemas que más le importan a nuestra comunidad inmigrante en Denver.
Esta encuesta está destinada a proporcionar información básica sobre problemas críticos en Denver,
no dude en comunicarse con nuestro equipo después de haber completado la encuesta si tiene
preguntas adicionales sobre cualquiera de los temas discutidos.

También queremos priorizar la educación de los votantes y planeamos publicar las respuestas
públicamente después. Nos comunicaremos con todos los candidatos en la carrera por la alcaldía de
Denver con la oportunidad de responder. No planeamos respaldar a ningún candidato en la
contienda por la alcaldía de Denver, pero esperamos que esta encuesta sirva como una forma para
que nuestros electores diferencien entre candidatos.

Esta encuesta incluye preguntas de declaración de "sí o no" basadas en valores, así como preguntas
abiertas cualitativas. Lo alentamos a que agregue tantos detalles como pueda a sus respuestas
abiertas.

Información sobre el Candidato
Cuéntanos más sobre tu campaña.

1. Nombre del candidato:

Dr. Abass Y Bamba

2. ¿Cuál es la afiliación partidista del candidato, independientemente de si la carrera es
partidista o no partidista?

no afiliado

3. ¿A quién debemos contactar si tenemos preguntas? (es decir, el nombre del
administrador de la campaña, si corresponde)

Melissa Santos, Gerente de Campaña



4. ¿Cuál es el mejor correo electrónico para contactar con la campaña/candidato?

infoline@drbamba4denver.com

5. ¿Cuál es el mejor número de teléfono para contactar a la campaña/candidato?

508-951-3257

6. Identificadores de campañas en redes sociales enumerados por plataforma:

Facebook: https://www.facebook.com/profile.php?id=100088568872948

7. Sitio web de la campaña:

https://drbamba4denver.com

8. ¿Por qué se postula el candidato para un cargo (p. ej., plataforma)?

Hacer que el costo de vida sea asequible para la clase trabajadora con un límite en los
alquileres, los alimentos, la reducción de los impuestos a la propiedad y derrotar a la falta de
vivienda. Para sacar a Denver de la crisis de personas sin hogar, el alto costo de vida, la
seguridad pública y el medio ambiente limpio

Sobre los problemas
Cuéntenos más sobre sus valores y cómo abordaría los principales problemas que afectan
a la comunidad inmigrante en Denver.

9. En 2017, los líderes comunitarios de Denver presionaron al consejo para que aprobara una
ordenanza para limitar la colaboración de la policía con ICE en 2017 y crear el Fondo de
Servicios Legales para Inmigrantes de Denver (DILSF) para apoyar a los miembros de la
comunidad durante los procedimientos legales de inmigración. Desde que se lanzó el1

programa en 2018, los proveedores locales de servicios legales sin fines de lucro han recibido
un total de más de $1.5 millones en fondos para brindar a los residentes de Denver
representación legal directa y servicios de alivio afirmativo, incluido el apoyo con las
renovaciones de DACA y las solicitudes de ciudadanía. ¡Los residentes de Denver atendidos2

por este fondo, que en promedio han llamado hogar a Denver durante 17 años, han podido
quedarse con sus familias y en sus comunidades gracias al apoyo brindado!

Si bien el fondo ha sido fundamental para expandir los servicios legales para cientos de

2 https://denverfoundation.org/denver-immigrant-legal-services-fund/
1 https://denverite.com/2017/08/31/heres-else-denver-will-help-immigrants-risk-deportation/

https://www.facebook.com/profile.php?id=100088568872948ok
https://drbamba4denver.com


residentes de Denver, muchos siguen pasando por procedimientos de inmigración sin
representación debido a las brechas en los recursos disponibles.

A. ¿Apoya el Fondo de Defensa Legal para Inmigrantes de Denver?

Sí.

B. ¿Qué hará para continuar expandiendo el Fondo de Servicios Legales para
Inmigrantes de Denver (DILSF) para garantizar que los residentes de Denver
tengan acceso a un abogado en los procedimientos de inmigración?

Crear conciencia entre el público en general. Nada más que lo requerido por la ley para
mantener el fondo.

10. La ordenanza de 2017 también buscó abordar problemas de larga data para la comunidad
inmigrante con respecto a la colaboración policial con ICE y los funcionarios federales de
inmigración. La aprobación de la ordenanza avanzó para proteger a los residentes de Denver
de la extralimitación federal al prohibir a los empleados de la ciudad de Denver preguntar
sobre el estado migratorio o compartir esa información con agentes federales y prohibir a las
fuerzas del orden público de Denver retener a personas más allá de su fecha de liberación
para ICE.3

Si bien este cambio marcó un cambio poderoso en Denver que defiende la igualdad de
derechos de todos los residentes, todavía hay algunas prácticas clave en las que participa el
Departamento del Sheriff de Denver que contribuyen a la separación de nuestras familias
inmigrantes. El Departamento del Sheriff de Denver continúa informando a ICE de manera
proactiva cuando los residentes indocumentados de Denver están siendo liberados de la
custodia. Esta práctica de notificar a ICE sobre la liberación individual conduce directamente
al encarcelamiento de los habitantes de Denver indocumentados y la separación de las
familias de Denver a través de la deportación.

A. ¿Apoya el fin de la práctica de las 'notificaciones de ICE' en Denver?

Sí.

B. ¿Qué medidas adicionales propondría para limitar la colaboración policial con
ICE en Denver?

ICE es una entidad separada bajo diferentes jurisdicciones. La policía de Denver no tiene por
qué reportar inmigrantes ilegales a ICE. Salvo que la actuación del interesado ponga en
peligro la seguridad pública, tales como homicidio, narcomenudeo y cualquier delito tipificado
como delito en primer grado. Como comandante en jefe del departamento de policía, detendré

3 https://denverite.com/2017/08/28/ice-cooperation-bill/



esa colaboración.

11. Nuestro innovador informe titulado "Sabotaje del santuario: cómo los agentes de
datos dan acceso a ICE a los datos y las cárceles de Colorado" , muestra cómo ICE4

contrató a la empresa de agentes de datos Appriss Solutions, una subsidiaria de LexisNexis,
para recibir datos de registro de cárceles de una alerta de cárcel de Colorado. sistema
(VINE). El sistema alerta a los agentes de ICE de inmediato cuando alguien en las listas de
objetivos de la agencia ingresa en las cárceles del condado, lo que permite que ICE lo
arreste al momento de su liberación. Al contratar intermediarios de datos de terceros, ICE
puede obtener información sobre cientos de millones de personas en todo el país.

Además, nuestro informe también muestra que el contrato en curso de Denver con
LexisNexis permite compartir información con otros clientes de LexisNexis, incluido ICE.

A. ¿Apoya los esfuerzos para limitar la vigilancia expansiva por parte de
entidades de terceros y las fuerzas del orden/ICE?

Sí.

B. ¿Qué medidas tomaría para abordar este problema en Denver?

Presentaré lo que llamo en mi manifiesto la comunidad de estándares de vigilancia
aceptados. Hacer lo que sea necesario sin atentar contra la libertad individual y
colectiva.

Basado en una declaración universal de derechos humanos, todo ser humano tiene
derecho a la privacidad. Aplicaré esa protección legal para limitar la hipervigilancia.

12. Cuando el alcalde Hancock firmó la ordenanza de 2017, declaró el objetivo de la
administración de “afirmar el compromiso de Denver de apoyar a los inmigrantes y
refugiados” y “mantener a Denver como una ciudad acogedora donde todos puedan sentirse
seguros y prosperar”. En los últimos meses, los inmigrantes han estado llegando a Denver y5

la ciudad ha movilizado personal, refugio y apoyo para ayudar a las personas a encontrar
seguridad y estabilidad.

5 https://denverite.com/2017/08/31/heres-else-denver-will-help-immigrants-risk-deportation/

4 https://notechforice.com/wp-content/uploads/2022/04/Sabotaging-Sanctuary_Final-Report_Design-4.pdf?l
ink_id=2&can_id=c3f37b433cea47238c8ae84f743f8f72&source=email-new-report-shows-ice-uses-data-b
rokers-to-skirt-sanctuary-laws&email_referrer=&email_subject=new-report-shows-ice-uses-data-brokers-t
o-skirt-sanctuary-laws



A. ¿Apoya los esfuerzos de Denver para apoyar a las personas recién llegadas?

Sí.

B. ¿Cómo cree que le ha ido a la ciudad con el plan actual para apoyar a los
inmigrantes recién llegados?

No sé cuál fue el alcance de la demanda. Creo que lo que ha hecho la ciudad
ciertamente era posible con el medio a mano. La ciudad ciertamente ha hecho lo que
estaba en su poder. Mi administración mejorará la actual para ayudar a las personas
recién llegadas.

C. ¿Qué haría usted como alcalde para apoyar a las personas recién llegadas?

Continuaremos con el mismo programa que la administración saliente. Mi
administración dentro de su poder (político, social y económico) pondrá todo en
marcha para apoyar a esos recién llegados. Vivienda, capacitación laboral para tener
competencias para el mercado laboral y mucho más.

13. La H.R. 8433, presentada por el congresista Lofgren y el senador Padilla, revisa la renovación
de las disposiciones de inmigración de la Ley de Inmigración de 1929. La ley permite que el
Secretario de Seguridad Nacional otorgue el estatus de residente permanente legal a las
personas que han estado en los EE. UU. desde la fecha de registro: que actualmente es el 1
de enero de 1972. Históricamente, las actualizaciones de la fecha de registro han tenido el
apoyo bipartidista y la última actualización se realizó bajo la administración Reagan en 1986.
Este proyecto de ley actualiza la fecha y la cambia a un límite continuo para que una persona
pueda calificar para legalmente. estatus de residente permanente si han estado en los EE.
UU. durante al menos siete años. Esto beneficiaría a millones de estadounidenses
indocumentados que actualmente no tienen un camino hacia la ciudadanía, incluidos los
beneficiarios de DACA y TPS y sus familiares, trabajadores agrícolas y trabajadores
esenciales.

A. ¿Apoyaría una actualización gradual de la Ley de Registro de EE. UU.?

Sí.

B. ¿Apoya un camino hacia la ciudadanía para los 11 millones de personas
indocumentadas?

Sí.



14. Aunque la línea de tiempo aún no está clara, esperamos que el 5to circuito dictamine
negativamente sobre DACA, posiblemente terminando el programa en su totalidad. Con un
Congreso dividido, dudamos que una solución federal llegue a tiempo para ayudar a los 11
millones de personas indocumentadas que han construido sus vidas aquí en los EE. UU.

A.  ¿Cree que los líderes en Denver tienen un papel que desempeñar para apoyar a los
beneficiarios de DACA a raíz de una decisión negativa de la corte suprema?

Sí.

B. Dentro de su cargo electo en Denver, ¿qué acciones específicas tomaría para apoyar a
la comunidad a raíz de una decisión negativa de DACA?

Explora otras vías legales. Crear conciencia entre los socios y otras entidades
gubernamentales, como el nivel estatal y federal. Trabaje con otras partes interesadas, como
la prensa, grupos de derechos humanos para formar una coalición para crear una alternativa
en caso de una decisión negativa.

15. Como coalición por los derechos de los inmigrantes, nuestros miembros han identificado el
acceso a viviendas asequibles y dignas como una prioridad principal
.

a. Si es elegido, ¿qué está dispuesto a hacer para ampliar el acceso a viviendas
asequibles y apoyar a la comunidad inmigrante y la fuerza laboral de Denver para
satisfacer sus necesidades de vivienda?

La vivienda asequible es un punto clave de mi plataforma. Pondré un límite de
precio en los alquileres según el AMI de cada área. Mi administración hará todo lo
que esté a nuestro alcance y posibilidad para mantener la dignidad de la
comunidad inmigrante.

b. Los inmigrantes también han identificado el costo de la vivienda como un problema
clave que afecta la salud mental, la estabilidad financiera y el bienestar general de
nuestras comunidades. Dado que los costos de vivienda y los costos de vida superan con
creces los aumentos de salarios, ¿apoya el control local sobre la estabilización de
alquileres si el estado deroga la prohibición de estabilización de alquileres?

Sí.



16. Denver anunció recientemente planes para cerrar el Programa de asistencia de alquiler
de emergencia financiado por el gobierno federal debido a la financiación federal limitada.
Con un presupuesto de más de $130 millones, este programa ayudó a alrededor de
14,000 familias de Denver a quedarse con vivienda y desplazarse ofreciéndoles cubrir el
alquiler y las deudas de servicios públicos. El costo de vida en Denver sigue siendo
inaccesiblemente alto para muchos habitantes de clase trabajadora de Denver y los
desalojos aumentan constantemente.

a. ¿Apoyaría a Denver reinvirtiendo en el programa para brindar asistencia de
alquiler a niveles similares a los residentes de Denver?

Sí.

Conexión a la comunidad
Cuéntanos más sobre las comunidades con las que trabajas más de cerca.

17.¿Qué líderes y organizaciones de base están apoyando su campaña? ¿Ante quién
eres responsable?

Mi campaña es responsable ante cada denverita. Si bien estamos trabajando con muchas
otras entidades, no somos rehenes de nadie. Como Alcalde haré lo que sea mejor para la
comunidad. Mi campaña no es responsable ante nadie. Mi campaña no tiene patrocinador.
Somos independientes. Contamos con las voces de la gente para mantener esa
independencia. Motivo por el cual mi administración tendrá vía libre para ejecutar mis
promesas de campaña.

18.¿Qué significa para usted la cogobernanza? ¿Cómo espera servir en asociación
con la comunidad como funcionario electo?

Mi definición de la función y el papel de un alcalde es como un jefe de aldea moderno. El jefe de
aldea lidera para y con los aldeanos para alcanzar el bienestar de la comunidad. Hacer de Denver
un lugar de trabajo, descanso, hospitalidad, entretenimiento y vivienda A++ para los residentes
requiere cierto nivel de cogobernanza con los líderes y miembros de la comunidad. Por eso me
llamo El Alcalde del Pueblo. soy un inmigrante Conduje el taxi, el autobús. He sido guardia de
seguridad. He sido un vagabundo. Entiendo las dificultades, entiendo lo que se necesita para
defenderse, para tener una vida mejor y ser aceptado. Es por eso que soy un candidato por
escrito "Abass Bamba". Quiero que la gente escriba "Abass Bamba", que es un mandato claro que



significa que tengo el poder de la gente para actuar. Ese es el cogobierno más claro y juntos
haremos de este lugar un lugar seguro y acogedor para todos.

La cogobernanza es la columna vertebral de cualquier gobernanza social exitosa. Es por eso que
soy el único candidato que habla sobre el foro de personas que tendré cada 90 días reuniéndome
con los líderes de la comunidad en reuniones cara a cara. Soy un candidato por escrito. Para mí,
ser elegido requerirá una enorme cantidad de esfuerzo. Pero será la forma más hermosa de salir
elegido con mandato popular.


